

# Johann-Adam-Förster Schule

Grundschule des Landkreises Fulda  
Gesundheitsfördernde Schule



Ostlandring 10

36088 Hünfeld

Telefon 06652 / 2695

Email: [Poststelle.7371@schule.landkreis-fulda.de](mailto:Poststelle.7371@schule.landkreis-fulda.de)



01.11.2024

Liebe Eltern der Johann-Adam-Förster-Schule,

zu Beginn des neuen Schuljahres im Sommer 2025 wird es eine nennenswerte Veränderung in unserer Schulgemeinschaft geben.

In der Stadt Hünfeld und den umliegenden Stadtteilen sind die Schülerzahlen ständig am Ansteigen. Aufgrund dessen haben der Landkreis Fulda und die Stadt Hünfeld beschlossen, die Schulbezirksgrenzen, die die Einteilung der Schülerinnen und Schüler in die beiden Grundschulen (Johann-Adam-Förster-Schule und Paul-Gerhardt-Schule) festlegen, zu verändern. Da die Baugebiete der letzten Jahre überwiegend im Einzugsbereich der Paul-Gerhardt-Schule liegen, ist diese nicht in der Lage, die bisherigen Wohngebiete schülermäßig aufzunehmen. Die Aufnahmekapazität unserer Nachbarschule ist erreicht und kann aufgrund der Grundstücksverhältnisse auch nicht erweitert werden. Aus diesem Grunde werden zum kommenden Sommer die Schulgrenzen verschoben und die JAF-Schule wird alle drei Gebäudetrakte mit Grundschulklassen belegen. Hierzu ist es notwendig, dass die Volkshochschule bis spätestens Ostern aus dem Trakt C auszieht. Die VHS-Zweigstelle wird hier geschlossen und in die Innenstadt (ehemals Stadt-Cafe) verlegt. Somit ergibt sich für unsere Schule eine Kapazität von zusätzlichen Klassenräumen für Grundschülerinnen und Grundschüler. Das heißt, wir werden in den kommenden Jahren sukzessive von aktuell 225 Schülerinnen und Schüler auf ca. 280 anwachsen.

Die Ortsteile Dammersbach und Nüst sowie das Musikerviertel oberhalb des Bürgerparks bishin zur Bundespolizei wird unserer Schule ab dem Sommer 2025 zugeordnet. Die Grenze zum Schulbezirk der Paul-Gerhardt-Schule ist die Molzbacher Straße.

Es werden in jedem Jahr jeweils die Schulanfänger aus diesen Gebieten an der JAF-Schule statt an der Paul-Gerhardt-Schule eingeschult. Kinder die jetzt bereits an der Paul-Gerhardt-Schule in den Klassen 1-4 sind, verbleiben auch dort. Kinder, die im Sommer 2025 eingeschult werden, werden bereits an der JAF-Schule eingeschult.

Folgende Orte und Straßen sind bereits vom Kreisausschuss genehmigt:

Die Ortsteile Dammersbach und Nüst

Bachstraße

Großenbacher Straße

Brahmstraße

Richard-Wagner-Ring

Mozartweg

Für folgende Straßenzüge fehlt noch der formelle Beschluss seitens des Kreisausschusses. Dieser wird kurz vor Weihnachten genehmigt werden.

Beethovenstraße

Martin Steinberger Weg

Franz-Schubert-Straße

Wallweg

Händelweg

Bonifatiusweg

Dr.-Daniel-Straße

Am Mühlgraben

Im Hachtel

Klosterstraße

Molzbacher Straße (linksseitig gegenüber Hallenbad) Zum Galgenberg

Die Molzbacher Straße vom Hallenbad bis zur JVA ist die offizielle Grenze zwischen Schulbezirk JAF-Schule und Paul-Gerhardt-Schule. (linke Seite JAF-Schule, rechte Seite Paul-Gerhardt-Schule)

Folgende Vorgehensweise ist geplant:

1. Elterninformationsbrief (erhalten Sie hiermit heute)
2. Pressemitteilung durch Landkreis und Stadt Hünfeld im Dezember 2024
3. Tag der offenen Tür für die Einschulungskinder aus den neuen Gebieten  
am 26.11.24 16-18 Uhr (neue Familien können die Schule, das Schulgelände und Lehrerinnen und Lehrer kennenlernen)
4. Schnuppertag für alle Schulanfänger im April 2025
5. Elternabend vor den Sommerferien (Informationen zur Einschulung)

Wir freuen uns sehr darauf die neuen Schülerinnen und Schüler / Eltern bei uns als neue Mitglieder unserer Schulgemeinde begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Schaum

Joachim Weber

Rektorin

Konrektor